
令和４年度 八富成田斎場管理運営連絡協議会会議概要 

 

１．開催日時   

  令和５年１月３１日（火） 午後２時００分～午後２時４５分 

２．開催場所 

  成田市花崎町７６０番地  成田市役所６階中会議室 

３．出席者 

（委員） 
小泉会長(成田市長)、 

北村副会長(八街市長)、五十嵐副会長(富里市長）、関根副会長(成田市副市長) 

  神﨑 利一委員、鵜澤委員、神﨑 勝委員・・・(成田市議会選出) 

木内委員、新見委員・・・(八街市議会選出) 

野並委員、高橋委員・・・(富里市議会選出) 

 （事務局） 

成田市 岩沢環境部長、環境衛生課：高橋課長、諸徳寺係長、笠井主査 

  八街市 相川経済環境部長、環境課：塚本課長、今井副主幹 

  富里市 長谷川経済環境部長、環境課：原課長、綿貫副主幹、相京主査 

４．議題 

   １ 令和４年度八富成田斎場維持管理費決算（見込）について 

   ２ 令和５年度八富成田斎場維持管理費当初予算（案）について 

   ３ その他 

５．議事（要旨） 

・議題１について、資料に基づき事務局から決算見込みの説明を行った。 

議題１に関する質問は以下のとおり。 

 （○意見や質問、◆意見や質問に関する回答） 

〇鵜澤委員 吉倉管理組合の業務についてどのような評価をされていますか。また、

最近富里市の方を採用したと聞きました。これまでの地元採用だけでは、職員の確

保が難しくなりつつある現状において、職員の平均年齢はどうなっていますか。 



◆事務局 吉倉管理組合は開設当時から大変丁寧に仕事を行っており、その結果来年

度以降も引き続き指定管理者として業務を行っていただくことになっています。 

 管理組合全体の平均年齢はすぐ出ませんが、斎場職員の平均年齢は５０歳になりま

す。雇用につきましては、基本的には地元を優先して採用していると聞いておりま

す。富里市在住の方の採用ですが、来年度から１名増員となる火葬技師について、

現在試用期間として雇用しております。その方が富里市在住の方になります。 

議題１は承認された。 

・議題２について、資料に基づき事務局から説明を行った。 

議題２に関する質問は以下のとおり。 

（○意見や質問、◆意見や質問に関する回答） 

〇木内委員 受変電設備の中に※PCB は含まれていますか。 

◆事務局 PCB は含まれていません。 

 議題２は承認された。 

※PCB‥･ポリ塩化ビフェニル 

６．その他 

・市議会選出委員の任期満了に伴う事務手続きについて事務局から説明を行った。 

◆事務局 先ほどの組合の平均年齢について、斎場の一般職員が５０歳、火葬技師が

５１歳で、全体で５０歳になります。 

〇鵜澤委員 会議の冒頭に事務局から耐震診断は行わないとの報告がありましたが、

現在の斎場の耐震強度はどの程度のものなのですか。 

◆事務局 八富成田斎場は平成４年竣工であり、新耐震基準に基づいて建設されてお

ります。新耐震基準ですが、震度５強程度の地震ではほとんど損傷せず、震度６強

から７程度の地震でも倒壊しないとなっております。 

７．傍聴 

0 人 


